

Erfolgreiche Bohrarbeiten in Tansania

Die Gemeinnützige Organisation „**KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.**“ freut sich sehr, dass am 03. Juli 2023 mit den Bauarbeiten beim Brunnenprojekt **Kipatimu in Tansania** begonnen wurde.

Nach einer sehr schwierigen Bohrung konnte man in einer **Tiefe von 230 Meter** eine ausreichende Wasserquelle erreichen.

Nun kann es mit den weiteren Arbeiten (elektrische Pumpe, Turm mit Wassertank) weiter gehen. Die **9600 dort lebenden Menschen** freuen sich schon sehr auf die Fertigstellung des Brunnenprojektes.

Das nachfolgende Bild zeigt die erfolgreiche Brunnenbohrung, das Wasser sprudelt an die Erdoberfläche.



Aufgenommen von Pfarrer Paul

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage www.kfbia.de lohnt sich, gerne auch ein Anruf bei Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. (Tel.: 08231-88918).